

Ressort: Vermischtes

De Maizière hält Gaucho-Debatte für "hysterisch und übertrieben"

Berlin, 19.07.2014, 13:11 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) hält die Aufregung über den Gaucho-Spott der deutschen Fußball-Nationalmannschaft für nicht nachvollziehbar. Er finde die Debatte darüber "für völlig hysterisch und übertrieben", sagte de Maizière im Interview mit dem "Tagesspiegel" (Sonntausgabe).

Fußball verbinde Menschen über Kontinente hinweg in einem friedlichen Wettbewerb der Nationen, so der Minister weiter. Ähnlich hatte sich zuvor bereits der Bundesratspräsident Stephan Weil (SPD) geäußert. Er habe die Darbietung auf der Fanmeile als "überraschend, aber eigentlich ganz witzig" empfunden, sagte der niedersächsische Regierungschef im Gespräch mit der "Welt". Zudem gehe es im Fußball häufig "viel ruppiger" zu. Der Siegestanz der deutschen Nationalspieler am vergangenen Dienstag in Berlin war von deutschen Medien zum Teil scharf kritisiert worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37999/de-maiziere-haelt-gaucho-debatte-fuer-hysterisch-und-uebertrieben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com